
役員アンケート（２０１９）年度
浦安市立富岡小学校PTA ２０２０．３．７



１．あなたの役職を教えてください



２．役員・地域協力委員をやってよかったことを教えてください
■学校に顔を出す回数が増え、先生方とのコミュニケーションの機会が増えて距離が縮まった。学校を身近に感じる。

■他学年の保護者の方とも繋がりが持て、交流が持てた。色々な人と知り合いになれた。

■芸術鑑賞教室などを通じて普段知る事のなかった方々の活動を知る事が出来よかった。

■学校内の活動以外の事が知れたり、役員さんのやっている事がよりリアルに感じる事が出来た。

■学校へ行く機会が増えてこどもが喜んでくれた。

■子ども達がお世話になっているので、少しは恩返しが出来たかなと思う。

■PTAの役割や多くの人が学校運営に携わっていることを実感した。

■学校行事だけでなく、子供の学校生活の他の面を知ることができた。

■大変なことも確かにありますが、常にやって良かったと思えるように楽しんでいる。

■役員のお仕事を通して、先生方·生徒達·保護者の方達のたくさんの笑顔を見る事が出来た。

■学校外で地域の方との交流の機会が持てた。

■子どもと一緒に学校生活を楽しめるようになった。

■子ども達の生活を考える機会が増えたこと。

■学年活動を子ども達が楽しんでくれたこと。

■学校に関する要改善点や課題等もいろいろあるが、当事者意識を持って考えるようになれた。

■学年活動を終わってクラスのお母さん達に「楽しかった。ありがとう。お疲れ様でした。」と言われた時。



３．改善点や問題点があったら教えてください

①PTA活動全般的について

■土日に行われるイベントがメインの活動なので、低学年のお子さんがいるお母さんは子どもを連れて
参加する事ができず、負担が大きいかも知れない。

■本部役員の負担が大きい気がする。ドロップボックスで、さかのぼって過去の資料を探すのに苦労した。

■経験者の方がいないと分からない事が多い。役員の仕事に関するマニュアルの整備が必要。

■役員を1子1年にこだわらず、2回目でもやりたい方がいないか募集しても良いと思う。

②業務を振り返ってみて

■書類の確認を教頭先生にしないといけないのだが、不在のことが多く困った。 メールでのやりとりができるとよい。

■部によって負担度に違いがある気がした。一部の役員の負担が大きくなってしまった気がする。

■活動報告等の連絡が随時来ていて、仕事終わりに何十件とのLINEがあったが読み返す作業や、
情報の交差がすごくてついていけない時があった。

■部内での仕事量の差の激しさがある。提出期日を守らない方がいた時の対応を考える必要がある。

■前任の方や選考委員の方から伺った引継ぎ内容と実際に就いてからの内容に相違している点があった

■活動報告等の連絡が随時来ていて、仕事終わりに何十件とのLINEがあったが読み返す作業や、
情報の交差がすごくてついていけない時があった。

■平日、土曜日共にフルタイムの仕事している身では、やはり会議の出席など内容によっては仕事の調整がつかず、
他の役員の方に迷惑をかけてしまい心苦しい点があった。

③その他

■本部と専門部だけの意見交換の場があれば良いと思う。
先生抜きの雑談的な雰囲気の方が、小さなことや本音を話せて距離も縮まるような気がした。

■運動会の手伝い（片付け）は、役員が当たってない保護者にお願いしてもよいのではないか。

■低学年への交通安全などの指導の強化は要検討した方が良いと思う。



４．その他意見・感想
■役員選考基準の検討が前進して良かった。

■来年度も引き続き、より多くの方が参加しやすいPTA活動になっていくことを望む。

■2巡目選出の基準がわかりやすく提示されて良かったと思う。

■難しいと思いますが、誰でもできる、みんなで作る、ハードルの低いイメージが定着すれば良いなぁと思っています。

■一年間、ありがとうございました。

■引き受ける際負担に思う方が多いが、一年縛りだけでなく、半年周期でまわり2巡3巡にしてしまうなど、
短期間を複数回などに役割を変えてしまうのもありかとも思いました。

■先日配布された資料「クラス役員の活動内容」が、わかりやすくてよかったです。

■今年度の皆さまありがとうございました。来年度の皆さん、頑張ってください。

■これからのPTAも時代にあったものに！

■ラインなどでやり取りが出来るので、部会もほとんど無かったので負担は少ないと思いました。

■どのような活動にするのかを考えるのが大変だと思いますが、先生がいい案をだしてくれたので、
今回は、悩まずにすんでよかったと思いました。

■仕事をやっていく中で、役員同士の交流も増えて、他の学年のお母さんと交流ももてるので、役員をやってよかったです。

■活動量が負担にならないよう補導員同士で協力し合い、無理のない活動をしています。

■とても楽しく役員を出来たのは他の皆さんのお陰なので感謝してます♪

■マニュアルがあっても限界があるので、本部は経験者が何名か留任する形を継続できたらと思う。



４．その他意見・感想
■時代の流れに沿って、両親共にフルタイムで働く保護者も無理なく参加できる活動内容にしていただきたいです。

■二巡目の選考等、兄弟も控えているので負担が大きく感じます。

■選考部さんのご都合にもよりますが、来年度(2020年度)の選考部さんが次年度(2021年度)の本部役員を
選考する際に、次期相談員に関しても一緒に候補を選出していただいたほうが良いのではないかと思いました。

■何かを免除するというのは、義務の負担を果たさなくてよい、とすること。
PTA役員を務めることは、本当に義務なのか、考える時に来ているのではないでしょうか。

■富岡小学校が大好きですし、PTAもとても好きです。
だからこそ、子どもたちと家庭、学校にとって、よりよい方向に進み、更に発展してほしいと願っています。

■色々経験させていただき、ありがとうございました。

■できれば毎年、経験者が１人残るようにして欲しい。みんな初めてだと、かなり厳しい。

■各種フォームの電子データでの整備や、紙で実施しているアンケートを電子化する/またはアンケートを
子供の連絡帳で返してもらうなど、平日昼間に学校に来なくても良いような仕組みを考える必要はあると思います。

■地域の皆様に支えて頂いていることに、改めて感謝したいと思いました。

■本部の方がとてもきめ細かくでもとても良い関係で学校と関わっているということが、よくわかりました。

■子どもたちのためにできることを親目線で考えていくことの大事さを実感することができた1年間でした。
本部の皆さんありがとうございました!

■今回、PTA活動をする事により皆さんの活動によって学校がよりよく円滑しているのがわかりました。

■1年間ありがとうございました。 今後も協力出来る事はしたいと思います。


